

Cuba: Día de las madres, un detalle postal y todo el amor



La Habana, 28 abr (RReloj-RHC) Cerca de ocho millones de postales, con 20 vistas diferentes, fueron confeccionadas este año en Cuba con motivo del Día de las Madres, seres esenciales en la vida y desarrollo de la sociedad, que con su dedicación y apoyo incondicionales nos llenan de fuerza.

Directivos del Grupo Empresarial Correos de Cuba, hicieron este viernes el lanzamiento oficial de la campaña 2017, aunque desde el mes de marzo ya se venden las tarjetas postales franqueadas a precio de un peso en moneda nacional.

A diferencia de años anteriores, las postales presentan ahora tres lemas: Mamá apoyo incondicional, Madre eres toda dulzura, y Abuela mar de sabiduría.

Para garantizar la entrega en tiempo, los directivos de Correos de Cuba insistieron en que las personas deben imponer las tarjetas en buzón con fecha límite el miércoles 10 de mayo.

MADRE:

Hay una mujer que tiene algo de Dios por la inmensidad de su amor, y mucho de ángel

por la incansable solicitud de sus cuidados; una mujer que siendo joven tiene la reflexión de una anciana, y en la vejez, trabaja con el vigor de la juventud; una mujer que si es ignorante descubre los secretos de la vida con más acierto que un sabio, y si es instruida, se acomoda a la simplicidad de los niños; una mujer que siendo pobre, se satisface con la felicidad de los que ama, y siendo rica, daría con gusto su tesoro por no sufrir en su corazón la herida de la ingratitud; una mujer que siendo vigorosa se estremece con el vagido de un niño, y siendo débil, se reviste a veces con la bravura del león; una mujer que mientras vive no la sabemos estimar, por que a su lado todos los dolores se olvidan, pero después de muerta, daríamos todo lo que somos y todo lo que tenemos por mirarla de nuevo un sólo instante, por recibir de ella un sólo abrazo, por escuchar un sólo acento de sus labios.



Radio Habana Cuba